

Protokoll der Fachschaftsratsitzung am 14.05.2019



Anwesende:

Caro Brandenburg, Viktor Heeke, Max Streckhardt, Finn Kindinger, Daniel Luther, Daniel Dimitrakow, Louisa Büsken, Patrick Blank, Lucas Tamayo

Entschuldigt:

Jessica Hermann, Tassilo Kampas, David Simon, Marcus Casper, Thilo Knors, Thore Wagner

Unentschuldigt:

-

Beschlussfähigkeit:

Ja

Gäste:

Elenor Jung, Finn Werner, Daniél Aldave, Ann-Kathrin Schmidt, Laura Steinbrück

Sitzungsleiter*in:

Lucas Tamayo

Sitzungsort:

SR 122, CZS 3

Sitzungsbeginn:

20:10 Uhr

Sitzungsende:

22:40 Uhr

Protokollant*in:

Laura Steinbrück

Tagesordnungspunkte	Seite
1. Begrüßung	2
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit	2
3. Bestätigung der Tagesordnung	2
4. Abstimmung über das Protokoll vom 07.05.2019	2
5. Finanzen	2
6. FSR-KOM	3
7. Veranstaltungsplanung	3
8. Offene Diskussion	4
9. Sonstiges	
10. Verabschiedung	4

1. Begrüßung

- Lucas begrüßt alle anwesenden Mitglieder und Gäste

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- 9 gewählte Mitglieder sind anwesend → damit ist das Gremium beschlussfähig.

3. Bestätigung der TOP-Liste

- Die TOP-Liste wird bei Sonstiges um die Punkte „Beschwerde Quanti“ und „Afrika Veranstaltung“ erweitert
- Die TOP wird mit 8 Stimmen und einer Enthaltung angenommen

4. Abstimmung über das Protokoll vom 03.08.2016

- Finn K. bittet darum, das Protokoll hinsichtlich seiner entschuldigten Abwesenheit anzupassen.
- *Das Protokoll wird mit vorherigen Anpassungen mit 9/0/0 angenommen*

5. Finanzen

- Lucas berichtet, dass der Antrag auf Semesterzuweisung abgegeben sei, sodass die Zuweisung schnell erfolgen sollten. Des weiteren würde der FSR nicht mehr den vollen Satz von 1400 Euro, sondern nur 900 Euro erhalten.
- Daniel D. fragt, ob es dazu transparente Regelungen gibt und diese einsehbar seien
- Caro merkt an, dass es durch die Haushaltssperre schwer war, Geld auszugeben.
- Ann-Katrin ergänzt, dass die Haushaltssperre des FSR-KOM ebenfalls aufgehoben sei
- Max beschreibt, : es eine Deckelung bei 2600 Euro gibt, je mehr man spare, desto weniger Geld bekomme man.
- Caro fragt wie das Geld für die BuFaTa abgerechnet werden soll, da Geld vom FSR-KOM, sowie beim FSR beantragt wurde
- Patrick sagt, dass dies mit Rechnung und Finanzantrag beim FSR-KOM erfolge
- Caro schlägt Aufteilung 50/50 vor, was als Konsens angenommen wird
- Max stellt einen Finanzantrag zusammen mit Patrick, Finn, Daniel, Tassilo und Lucas über 700 Euro für die Nutzung des Café Wagner bei der geplanten POWI-Party. Inbegriffen seien dabei auch schon GEMA-Gebühren, Technik und Vermietung. 200 Euro von den 700 Euro seien als Puffer gedacht.
- Caro fragt, wann die Party jetzt stattfinden soll und ob es eine Kooperation mit anderem FSR gibt
Max antwortet, dass jetzt andere anfragen werden sollen, die Party solle am 5.7., am Tag der Powi, stattfinden

- Daniel D. fragt, ob ein Awarenesssteam vorhanden sei
- Caro fügt an, dass Leute vom FSR zu Workshops geschickt werden müssen
- Caro kritisiert, dass der hohe Finanzantrag nicht vorher auf die TOP gesetzt wurde
- Viktor K. kann nicht nachvollziehen, warum jetzt erst nach anderen FSREN für eine Kooperation gesucht werde
- Caro merkt an, dass Djs bezahlt werden sollten
- Daniel D. schlägt vor auf im Zusammenhang mit dem Finanzantrag gleich den Punkt „Party mit GEO FSR“ vorzuziehen
- Der TOP Punkt „Party mit GEO FSR wird von Punkt Sonstiges vorgezogen
- Lucas erklärt, dass der FSR GEO am 07.06.19 eine „After Fridays for Future“ Party im Kassa veranstaltet und anfragt, ob der FSR Powi bei Organisation und Party dazu stoßen möchte.
- Lucas merkt an, dass die Partys sich nicht ausschließen und finanztechnisch machbar seien, auch weil sie zeitlich getrennt sind
- Max und Louisa äußern sich für die GEO-Party, da es möglich sei eigene Ideen einzubringen
- Caro möchte eine Einschätzung der Party-Orga-Gruppe
- Max schlägt ebenfalls vor nach Möglichkeit beide Partys machen zu wollen
- *Stimmungsbild: 7 für beide Partys/ 3 für eine Party/ eine Enthaltung*
- Lucas schlägt Stimmungsbild vor, ob heute über den Finanzantrag der Party-Orga abgestimmt werden soll und findet Konsens
- *Stimmungsbild: 5 für jetzt abstimmen/6 Dagegen/7 Enthaltungen*
- Abstimmung des Finanzantrags über 700 Euro auf nächste Woche verschoben
Ann-Kathrin stellt einen Finanzantrag über 35 Euro für die vergangene Studierende ohne Grenzen Veranstaltung. Sie fügt bei, dass 50 Euro schon beantragt wurden.
- *Abstimmung: 9/0/0 wird der Antrag angenommen*

6. FSR Kom

- Ann-Kathrin berichtet, dass der FSR-KOM eine Finanzerstelle ausschreibt, die Jahresabrechnung bei vielen FSR nicht komplett sei und zukünftig eine Inventarliste vorhanden sein muss. Im Hinblick auf Doppelanschaffung, muss jeder FSR angefragt werden, sonst gebe es keine Mittelfreigabe. Außerdem sollen die FSR-Links auf der Stura Seite aktualisiert werden und eine Evaluation von Lehrveranstaltungen durch FSR stattfinden
- Caro kümmert um Aktualisierung der Links und würde für nächste Sitzung noch einmal über die Evaluation nachfragen

7. Veranstaltungen

- die von Daniel D. organisierte Brexit Veranstaltung am 23.5, 18 Uhr, HS6 soll nächste Woche unbedingt in Vorlesungen und auf den Kanälen des FSR beworben werden

- die von Daniel D. organisierte Afrikaveranstaltung am 12. Juni 18 Uhr wird den Schwerpunkt auf Wirtschaft, Migration und Politik legen, Lucas bietet Hilfe bei der Organisation an, wenn benötigt

8. Offene Diskussion

- Die Anwesenden beginnen eine Diskussion über Motivation im FSR
- Punkt wird auf nächster TO fortgesetzt

9. Sonstiges

- Caro informiert über eine Vorstellung eines Master Studiengang des Instituts
- Max Stellt Plakate für die Wahlbekanntmachung vor
- *Stimmungsbild: Variante 2 findet eine Mehrheit*
- Elenor überbringt eine Beschwerde von Kommilitonen über die Quanti Übung, Studenten fühlten sich überfordert
- Daniel D. wird ein Gespräch mit Hr. Förnberg suchen

10. Verabschiedung

- Sitzungsleitung nächste Woche: Max
- Lucas beendet die Sitzung um 22:40Uhr